

Radfahrer verletzt Mädchen, fragt noch nach - und fährt dann einfach weiter

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 23. November 2021 um 12:21 Uhr

In Alfeld: Es ging bei Grün, er kam bei Rot

Radfahrer verletzt Mädchen, fragt noch nach - und fährt dann einfach weiter

Dienstag 23. November 2021 - Alfeld (wbn). Ein Radfahrer (etwa 60) hat an einer Kreuzung ein Mädchen (12) angefahren und verletzt.

Der Rad-Rowdie ist bei Rot durchgebrettert. Er erkundigte sich noch ob das Mädchen verletzt worden sei, was dieses bejahte, ist aber trotzdem weiter gefahren.

Fortsetzung von Seite 1

Die Polizei: „Die Schülerin wurde durch den Zusammenstoß am Bein und an der Hand verletzt. Der Radfahrer fuhr mit einem schwarzen E-Bike, ist etwa 60 Jahre alt, groß und kräftig. Er hat einen graumelierten Vollbart.“ Es wird jetzt um Zeugenhinweise an die Polizei in Alfeld gebeten.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 22.11.21, gegen 07.35 Uhr, überquerte eine 12-jährige Schülerin an der Kreuzung Bismarckstraße / Kalandstraße bei "Grün" die Bismarckstraße in Rtg. Carl-Benscheidt-Schule. Hier missachtete ein Radfahrer, der in Rtg. Winzenburger Straße fuhr, die für ihn Rotlicht zeigende Ampel und fuhr das Mädchen an. Der Radfahrer erkundigte sich, ob das Mädchen verletzt sei, was sie bejahte. Anschließend setzte der Radfahrer seine Fahrt fort, ohne seinen Pflichten als Unfallbeteiligter nachzukommen.“

Die Schülerin wurde durch den Zusammenstoß am Bein und an der Hand verletzt. Der Radfahrer fuhr mit einem schwarzen E-Bike, ist etwa 60 Jahre alt, groß und kräftig. Er hat einen graumelierten Vollbart. Hinweise bitte an das Polizeikommissariat Alfeld, Tel 05181-91160.“